
Herr Nestler weist darauf hin, dass der Fußweg zwischen Wachtbergstraße und 

Sportanlagen häufig verschmutz ist und öfter gereinigt bzw. gepflegt werden 
solle. 

 
Die Verwaltung nimmt den Hinweis auf. 
 


